



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお祈いします。
今年子ども達にとってどんな1年になるでしょうか。新しい1年のスタートに期待を膨らませ、今年も元気いっぱい笑顔で登園してきてくれる子ども達の姿を担任2人楽しみにしています。



今月のうた

・十二支のうた

・クラリネットこわしちゃった

今月の絵本

・おせち

・おもちのきも

ジェスチャーゲーム

表現するって楽しい!伝わるって嬉しい!
言葉だけではなく、体でおもいきり表現する楽しさを感じることが出来るジェスチャーゲーム!
パトカーやタクシー、ケーキ屋さんに宇宙飛行士!パンダにキリンなどお題は様々で一人ひとりが大人顔負けの表現力を見せてくれました♪



今月の予定

- 15日 Lets のじかん
- 20日 書道のじかん
- 14日~17日 個人面談
- 24日 MANABIYA
- 27日 剣道のじかん

1月



今年ってこんな年...!!

2025年は十二支の『巳年』そして60年に1度めぐってくる『乙巳』の年にあたります。今年、大きな成長を感じることができたり、新しい挑戦や変化に前向きな姿勢を示す年となるようです。就学を迎える CARROT の子ども達にとっては素晴らしい年ですね。残り3か月 ARINKOMURA での、遊び・学び・発見を思い切り楽しみたいと自信をつけ、小学校で個々の個性や力を発揮してほしいです。

稲藁でしめ縄づくり

お正月の定番飾りである『しめ縄』には、魔除けや神様を祀るのに神聖な場所であることを示す等の意味があります。子ども達に話すと「悪いものをこらしめるからしめ縄っていうんじゃない!？」と大人も納得してしまうような考えを言葉にしてくれました!様々な考えがたくさん出てくる CARROT さん!さすがです♡

そして今回は、しめ縄作りに挑戦!!稲わらをお湯で温め、ゴムハンマーで柔らかくし一つひとつ縛っていきました。思うようにねじれなかったり、麻ひもで結ぶことに苦戦する姿もありましたが、それぞれが達成感を感じ、日本の伝統的な文化に楽しく触れながら完成させることができました♪

- ① お湯で温めて
- ② トントン叩いて柔らかくする



- ③ 左縛いしていく...ねじねじ...



